



Buscan en Jalisco incidir en jornada

FRANCISCO DE ANDA, MAGGIE URZÚA Y STAFANNY SORIANO

GUADALAJARA.- La elección de Jueces y Magistrados federales en Jalisco, el próximo 1 de junio, estará marcada por la injerencia de las dos

principales fuerzas políticas a nivel local, Morena y Movimiento Ciudadano (MC).

Entre los liderazgos que podrían jugar un papel protagónico se encuentra el ex diputado local y federal, Salvador Caro, quien en sintonía con el senador morenista Adán Augusto López habría integrado una lista de aspirantes que sería apoyada durante los comicios.

En el bando de MC, existen versiones de que la presidenta estatal del partido naranja, Mirza Flores, habría diseñado una estrategia de apoyo a aspirantes junto con Rafael Martínez, Jefe de la Oficina del Gobernador Pablo Lemus.

Los morenistas tienen la tarea de movilizar al menos a 280 mil jaliscienses durante la elección. A través de un documento que circulan integrantes del comité "Constru-



■ Anuncios en calles de Guadalajara, donde se promueve la elección judicial del próximo 1 de junio.

yendo Justicia" -cuya toma de protesta la celebró el diputado federal Alfonso Ramírez Cuéllar-, se dividió al estado en cuatro distritos judiciales. La encomienda es que los operadores morenistas y aliados consigan 70 mil sufragios por cada distrito.

En dicho comité participan funcionarios en activo emanados de Morena, pero Grupo REFORMA documentó también reuniones con sindicatos, entre ellos la

Federación de Trabajadores de Jalisco y el Sindicato Democrático de Trabajadores del DIF.

Empleados de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social del Gobierno de Jalisco -de extracción emecista-, recibieron instrucciones de sus superiores para que cada uno convenza al menos a 10 personas para que voten el 1 de junio, acusó un trabajador de la dependencia, quien pidió el anonimato.